

Viernes 21 de abril de 2023

SUSPENSIÓN DE ACTIVIDADES ACADÉMICAS POR LAS ELECCIONES

La Juntas Electorales de las Sedes General Pico y Santa Rosa de la Facultad informan que el día miércoles 26 de abril se declaró la suspensión de actividades académicas en toda la Universidad con motivo de desarrollarse la elección de Consejeras y Consejeros Superiores y Directivos del Claustro Estudiantes (Res. del Consejo Superior 492/22).

Más información sobre el acto eleccionario en:

<https://juntaelectoral.humanas.unlpam.edu.ar/>

“VISUALIZACIÓN PARA INVESTIGADORES EN CIENCIAS SOCIALES Y HUMANIDADES, CURSO DE E-LEARNING”

La Secretaría de Investigación y Posgrado de la Facultad de Ciencias Humanas informa que se encuentra abierta la inscripción para el curso “Visualización para investigadores en ciencias sociales y humanidades, curso de e-learning” a cargo de la Mg. María Ortiz.

Este curso está destinado a investigadores en Ciencias Sociales y Humanidades y doctorandos del IEHSOLP Facultad de Ciencias Humanas, Universidad Nacional de La Pampa.

El curso tiene los siguientes específicos

- Introducir la visualización de datos como lenguaje nuevo; establecer su relación con el fenómeno de los big data y la creciente datificación
- Presentar los campos de cruce entre las humanidades y las tecnologías digitales - Humanidades digitales, Métodos digitales, Analítica Cultural.
- Aprender a leer y analizar críticamente visualizaciones de datos.
- Conocer la metodología del proceso de visualización
- Explorar y experimentar con herramientas de visualización de datos

Acredita una carga total 22 horas: 6 cursada sincrónica; 16 cursada virtual asincrónica

Cronograma: Inicio el 15 de mayo y finaliza el 26 de junio 2023, en la plataforma Duración 6 semanas

Encuentros sincrónicos:

- lunes 15 de mayo 17-19 horas
- lunes 29 de mayo 17-19 horas
- lunes 12 de junio 17-19 horas

La profesora María Ortiz tiene un Master of Professional Studies. Interactive Telecommunications Program, New York University (ITP/NYU), New York, EEUU. Es Comunicadora especializada en comunicación, educación y cultura digital. Experiencia en la creación, coordinación, desarrollo e implementación de proyectos de tecnología educativa, en la producción de contenidos digitales, en e-learning, en análisis de datos. Docente

universitaria. Amplio dominio de aplicaciones y herramientas - CMS, blogs, wikis y software de e-learning y herramientas de recolección y visualización de datos. Extenso conocimiento de idiomas, capacidades para la comunicación escrita con un excelente nivel de redacción. Experiencia laboral en el sector público y en el privado, en el exterior, en organismos de cooperación internacional y en equipos internacionales.

Inscripción: https://www.humanas.unlpam.edu.ar/actividades_academicas/119
Información: posgrado@humanas.unlpam.edu.ar

SEMINARIO EXTRACURRICULAR DE POSGRADO SOBRE DISCRIMINACIÓN Y VIOLENCIA DE GÉNERO

La Secretaría de Investigación y Posgrado de la Facultad de Ciencias Humanas informa que se encuentra abierta la inscripción para el seminario extracurricular de posgrado: "Discriminación y violencia de género: conceptos, definiciones, recolección de datos y técnicas de análisis. Programas de política pública en un mundo globalizado", a cargo de la socióloga Fiorenza Deriu (Universidad de Roma "La Sapienza", Italia). El seminario tendrá como corresponsable en la UNLPam a la Mag. Mónica Morales (IIEG, FCH). La especialista dictará el seminario desde las tres sedes involucradas, realizando una estadía en cada una de ellas: UNLPam, UNCo y UNLu.

El seminario está destinado a graduadas/os de carreras de grado universitario con formación en las áreas de Humanidades, Ciencias Sociales, Ciencias Básicas y Naturales / Económico / Jurídicas/ Tecnológicas y Ciencias de la Salud, de Universidades Nacionales, Privadas o extranjeras o de carreras terciarias con cuatro años de duración.

Tiene una carga horaria de 40 hs.

Fechas del seminario:

23 y 24 de mayo (sede UNLu)

30 y 31 de mayo (sede FCH- UNLPam)

6 y 7 de junio (sede Comahue)

Horarios: de 10 a 13 y de 14 a 16.

Inscripción e información: https://www.humanas.unlpam.edu.ar/actividades_academicas/118

DEFENSA DE TESIS DE POSGRADO

La Facultad de Ciencias Humanas informa que el día 19 de abril ha defendido su tesis de posgrado Roberto Andrés Sosa, denominada El buen docente universitario: ¿Qué nos dicen las voces de estudiantes y graduados de la carrera de Medicina Veterinaria de la Universidad Nacional de Río Negro; bajo la dirección de la Magister Laura Azcona. Con la defensa, desarrollada de manera combinada en la sede de General Pico, obtiene su título de Magister en Docencia en Educación Superior.

El Jurado estuvo compuesto por las doctoras María Graciela Di Franco (UNLPam), María Josefa Rassetto (UNCOMA) y Anahí Mastache (UBA), quienes destacaron el trabajo desarrollado por el maestrando como así también el acompañamiento comprometido de la directora, docente de esta Facultad.

Felicitamos al Magister Andrés Sosa por el título obtenido.

JORNADA "APORTES PARA LA EDUCACIÓN INCLUSIVA"

Este sábado, 22 de abril del corriente, en el salón del Consejo Superior de la UNLPam (Cnel. Gil. 353, 3er piso), se realizará la jornada "Aportes para la educación inclusiva". La actividad consta de una modalidad mixta conversatorio/taller con el objetivo de favorecer la formación pero también el intercambio de experiencias e ideas.

Participarán, en calidad de expositoras, la Magister Silvia Bersanelli y la Magister Silvana Corso, ambas reconocidas por su trayectoria en educación para la inclusión. Asimismo, habrá un espacio de "Jornada Taller: Poniendo en práctica el diseño universal" que se realizará el mismo sábado de 16 a 18, a cargo de Silvana Corso y que estará dedicado al debate, intercambio y síntesis durante la tarde de ese mismo día.

Para inscribirse a la jornada hacerlo en el siguiente link:

<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdhluzaQaiFtaZTCwNIJePr7v8do4dtpfV-EbldLqDU5ya45Q/viewform>

Para más información comunicarse con:

Ana Moreno: 2954 399229 - 95anamore@gmail.com

Alejandra Cueto: 2954 607102 - galecueto@gmail.com

Facultad de Ciencias Humanas
prensa@humanas.unlpam.edu.ar